

# Merzenich stellt das beste Team

Der Billard-Kreisverband veranstaltet sein Kreissiegerfest beim BSC Düren 1958. Jörg Weyer aus Girbelsrath ist der beste Einzelspieler. **Claudia Coenen** ist die einzige Dame im Kreisgebiet.

**Düren.** Der Billard-Kreisverband Düren feierte sein Kreissiegerfest bei den Sportfreunden vom BSC Düren 58. Mit dieser Ausrichtung gingen die Feierlichkeiten anlässlich des 50-jährigen Jubiläums des Vereins zu Ende.

## 355 Punkte

Mit Jörg Weyer vom BSC Girbelsrath konnte Sportwart Friedel Geuenich seinen Clubkameraden als erfolgreichsten Einzelspieler

auszeichnen. Mit 355 Punkte konnte er sich vor Heinz Niesen (330 Punkte) vom BSC Birkesdorf und Dieter Reimer (315 Punkte) vom BSC Merzenich platzieren. Als erfolgreichster Seniorenspieler wurde Dieter Reimer vom BSC Merzenich ausgezeichnet. Walter Marx und Hans Banze, beide vom BC Winden, belegten die Plätze zwei und drei.

Claudia Coenen vom BSC Girbelsrath war wieder einmal die beste Damenspielerin. Sie ist lei-

der die einzige Dame, die aktiv am Spielbetrieb teilnimmt.

Die beste Mannschaft im Kreisverband stellt der BSC Merzenich, gefolgt vom BC Winden und dem Jubilar Düren 58. Der BSC Merzenich wurde auch erfolgreichster Verein mit 1390 Punkten vor dem BC Winden mit 1175 Punkten und dem BSC Girbelsrath mit 670 Punkten.

Dieser erste Platz wurde erreicht durch elf Kreismeistertitel, sieben Vizemeisterschaften, sieben dritte

Plätze sowie drei vierte und einem 5. Platz auf Kreisebene sowie mit sechs Titeln, vier 2. Plätzen, einem 4. und einem 5. Platz auf Ebene des Landesverbandes.

## Der erste Vorsitzende

Der erste Vorsitzende Berthold Becker bedankte sich beim BSC Düren 58 für die Ausrichtung der Veranstaltung sowie beim Kreissportwart Friedel Geuenich für die geleistete Arbeit. (ser)